

西 ～にし～

Good News 特集号

■八王子桑志高等学校「『#桑高チャレンジ』チャンネル等を開設」

YouTube による授業の動画配信を開始

—数学をはじめとする授業の動画を配信
校長による珠算の授業動画も—

新型コロナウイルス感染症における緊急事態宣言が延長し、臨時休業の中、本校の生徒たちをはじめ、多くの方々は先の見えない不安等から気持ちも晴れない日々が続いていることと思います。このような状況下であっても、本校では、学びの継続を断ってはならないと、生徒への課題作成の一つとしてYouTubeを利用して動画による授業を配信しています。

本校の教員らは、4月の早い段階から動画の制作に取りかかり、すでに多くの動画を配信しているところです。配信している教科・科目は、数学、物理基礎、英語、国語、桑高チャレンジ*などです。

これまでに配信した動画数は、50本以上にのぼります。なかでも、「八王子桑志高校数学科ちゃんねる」の再生回数は、5月12日現在で約9000回を数えています。動画では、教壇に立つて行う授業形式のものだけでなく、PowerPointを利用した形式など様々なものを配信しています。

本校の教員らは、生徒の自宅学習に役立てればとの思いで、動画作成に汗を流し、労を惜しまず取り組んでおりますが、やはり、生徒の顔を見て直接語りかける授業の良さを改めて感じています。

一日も早く生徒のみなさんが登校できるようになる日を心待ちにしています。

(副校長 野路 強)

※ 桑高チャレンジとは、本校校長による珠算の授業動画です。

